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PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 116 DEL 29/09/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,40 13,20
LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,40 13,40
CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,20
GRASSO Tindaro

it

12,30 13,40
LA MALFA Stefano <1

Assente Assente

LEPRO Antonina
u

Assente Assente
PINO Angelita tf

12,40 13,40
SIDOTI Gabriele

tf

12,30 13,40

L'anno^ duemilaventidue, il giorno 29 settembre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:
»

1) Segnalazioni provenienti dalia Cittadinanza relativamente a

disservizi malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del^ Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) Approvazione rendiconto dell'esercizio finanziario 2020-

2021.



Alle ore 12,30 sono presenti i consiglieri Catalfamo Giorgio, Grasso

e Sidoti.

Si dà atto che è pure presente, alle ore 12,30 il Cons. Miano
»

Sebastiano, Presidente della Seconda Commissione

Alle ore 12,30 il Consigliere Catalfamo assume la Presidenza e

dichiara aperta la seduta.

Svolge lejunzioni di segretario il consigliere Grasso.

Si pone in trattazione il punto 3 dell'OdG avente ad oggetto:

"Approvazione rendiconto dell'esercizio finanziario 2020-2021"

Alle ore 12,40 si uniscono ai lavori di commissione i consiglieri Pino

Carmelo''che assume la Presidenza, Pino Angelita e La Rosa

Giampiero.

Si dà atto che nella mattinata di oggi, come stabilito è stata convocata

la dott.ssa Bartolone che entra in Commissione alle ore 13,00 ed

inizia ad illustrare la proposta di delibera.

11 rendiconto fotografa la situazione dell'Ente alla data del 31

dicembre 2021 e si chiuso con un risultato lutato di amministrazione

con un avanzo di circa € 56.000.000 a cui vanno detratti i fondi

accantonati per circa 78.000.000 (di cui circa 57.000.000 sono

riconducili al Fondo crediti dubbia esigibilità), i fondi vincolati e i

fondi per spese di investimento. Pertanto si giunge ad un divanzo di

circa € 28.900.000, che risulta comunque essere inferiore a quello

dello scorso anno che si era attestato intorno a circa € 31.800,000

circa.

A domanda del Consigliere Sidoti a cui è dovuto la diminuzione del

disavanzo la dott.ssa Bartolone risponde che grazie all'intervento

dello Stato (art 52 D.L. 73/2021) si è beneficiato di un finanziamento

a favore degli Enti che avevano peggiorato il disavanzo di



amministrazione al 31.12.2019 (per più di un milione di euro).

Inoltre sono intervenuti finanziamenti per circa € 500.000,00 per il

disavanzo derivante dal FAL (Fondo di Anticipazione di liquidità].

Alle ore 13,20 lasciano i lavori di commissione i Consiglieri Pino

Carmelo e Catalfamo Giorgio e assume la Presidenza il Cons. La Rosa.

Alle 13,32 esce il cons. Miano della seconda commissione.

Alle ore 13,35 la Dott.ssa Bartolone conclude il suo intervento e

lascia i lavori di commissione.

Alle ore 13,40 la seduta viene conclusa.

II Segretario / IlPfesi


